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REUNIÓN CON LA CONSELLEIRA DE INFRAESTRUTURAS E 
MOBILIDADE DA XUNTA DE GALICIA – DESCUENTOS EN LOS PEAJES 
DE LA  AP-P  

 
El pasado miércoles 9 de junio,  Fegatramer, junto con las demás 

organizaciones del sector en Galicia,  mantuvo una reunión que Conselleira de 
Infraestruturas e Mobilidade de la Xunta de Galicia, Ethel Vázquez, para 
trasladar la preocupación de las empresas  del transporte de mercancías por 
carretera en relación con las bonificaciones  de los peajes de la AP-9, en la que 
también participaron representantes del Clúster de la Función Logística de 
Galicia.  Desde hace varias décadas, los gallegos en general y los transportistas 
en particular hemos venido  soportando  los peajes más caros del Estado en 
coste por kilómetro, sin ningún tipo de descuento o bonificación para los 
vehículos pesados de transporte de mercancías por carretera.  
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Ahora y tras el anuncio del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda 
Urbana,  de la apertura de una negociación con la concesionaria Audasa para la 
puesta en marcha con carácter inminente de unas bonificaciones en las tarifas 
de la AP-9,  y ante el temor de que  el Gobierno pretende  incluir unos mínimos 
descuentos para los vehículos  transporte pesado de mercancías, las 
organizaciones de transportistas  de Galicia, entre ellas, Fegatramer y el Clúster 
de la Función Logística, hemos iniciado  una serie de contactos con las distintas 
administraciones públicas y políticas con el fin de exigir que se acabe con la 
discriminación histórica en materia de peajes de Galicia y especialmente del 
sector del transporte, solicitando como mínimo una bonificación  para los 
vehículos pesados del 55% del importe del peaje, y que la misma no esté 
condicionada a la realización de un número mínimo de viajes al mes, o ida y 
vuelta en la misma jornada. 

 
Por esta razón, el pasado miércoles día 9 de junio, se producía esta  

primera reunión, en este caso con la Xunta de Galicia, en la persona de la 
Conselleira de Infraestruturas e Mobilidade, para solicitar su apoyo y conocer de 
primera mano las actuaciones de la Administración autonómica en  relación con 
a la AP-9,  al mismo tiempo las asociaciones del sector solicitaban una reunión 
con el Delegado del Gobierno en Galicia, José Miñones. 

 
 

 


